

Protokoll der Jahreshauptversammlung am 27. November 2023 im Maritim Seehotel.

Vorstand: Heinz Meyer, Mike Lindner, Frank Berger, Christian Fitz, Malik Evers
Rotraud Schwarz

Neuwahl: Beisitzer Christian Fitz, wurde einstimmig ohne Gegenstimme und ohne Enthaltung gewählt. Wahleiter Ingo Muuss

Kassenprüfer Corinna Schulte-Mell u. Marcus Bade gewählt.

Im Spiegelsaal des Maritim Seehotels begrüßte Heinz Meyer 1. Vors. der Aktivgruppe die rund 90 Mitglieder und Gäste, Geschäftsführer der TSNT GmbH Joachim Nitz, BGM Sven Partheil-Böhnke, und den stellvertretenden Landrat und DU Kreisvorsitzenden Sebastian Schmidt.

Vertreter von CDU, WUB, Grüne, SPD, FDP & PBBNP die zur diesjährigen Jahreshauptversammlung.

Der 1.Vorsitzende stellte die ordnungsgemäße Einladung der Jahreshauptversammlung und die Beschlussfähigkeit fest.

Weihnachtsmarkt vom 14. Dezember 2023 – 1. Januar 2024 Planung läuft auf vollen Touren, Rotraud stellte das musikalische Programm Weihnachtsmarkt vor.

Die Firma Brandenburg, beliefert uns, wie in den Jahren zuvor, wieder die Bratwurst und die Erbsen- u. Gulasch Suppen.

Kassenwart Helge Hamann (verhindert) Jahresbilanz 2023 stellte Beisitzer Christian Fitz in Vertretung vor.

Die Kassenprüfer, Corinna Schulte-Mell und Christian Fitz bescheinigten dem Kassenwart, eine korrekte und übersichtliche Kassenbuchführung und dem Vorstand ein verantwortungsvolles Verwalten das Ausgeben der Vereinsgeldern. Stefan Barkleit Pro Bahn & CDU-Landtagsfraktion Wiebke Zweig fehlten krankheitsbedingt.

Grußwort Bürgermeister Sven Partheil-Böhnke, Erhalt des Bahnhofs, Parkraum-Bewirtschaftung, Fahrstraße, Eröffnung neue Seebrücke mit einer großen Überraschung, ist leider noch geheim, wurde nicht verraten.

Erhalt des Bahnhofs 1.stellv. Landrat Sebastian Schmidt

Bäderbahn: „Seien Sie laut für die gute Sache“

Mit einem klaren Bekenntnis zur Bäderbahn und der Positionierung des Kreises an der Seite von Timmendorfer Strand bekam Sebastian Schmidt am Montagabend im Maritim Seehotel viel Applaus. Der stellvertretende Landrat und CDU Kreisvorsitzende war einer von ursprünglich vier Ehrengästen, die zum Thema Bäderbahn sprechen sollten. Doch Stefan Barkleit von „Pro Bahn“ und Wiebke Zweig

(CDU/MdL) hatten krankheitsbedingt absagen müssen. Umso entschlossener zeigten sich Sebastian Schmidt und Bürgermeister Sven Partheil-Böhnke.

Jahresversammlung der Aktivgruppe für Handel und Gewerbe zur Freude des Vorsitzenden Heinz Meyer. In seiner Rede unterstrich Sebastian Schmidt, dass es das Land selbst gewesen sei, dass den Erhalt der Bäderbahn wieder ins Gespräch gebracht hatte. Und dies zu Recht, denn nicht nur aus ökologischen Gründen gehe Schiene vor Straße. Der Kreis Ostholstein spreche sich daher erneut für den Erhalt der Bäderbahn aus und stehe an der Seite des Ostseebads. Mit - beispielhaftem - Blick auf die erfolgreiche Ablehnung des Nationalparks Ostsee durch den Kreis und den dabei ausgeübten Druck auf die Landesregierung, gerade aus Ostholstein, empfahl Schmidt den Timmendorfern, sich weitere schlagkräftige Verbündete an die Seite zu holen und sagte: „Seien Sie laut für die gute Sache.“

Diese Vorlage nahm der Bürgermeister sofort auf. „Wir müssen laut sein und wir werden laut sein“, sagte Sven Partheil-Böhnke und informierte über eine überregional anberaumte Pressekonferenz mit zahlreichen Medienvertretern und Interessensverbänden aus der Gemeinde am 5. Dezember. Lübecks Bürgermeister Jan Lindenau (SPD) werde mit einer Videobotschaft zugeschaltet.

Bericht Geschäftsführer der TSNT GmbH Joachim Nitz
Der Rückblick auf ein für Timmendorfer Strand erfolgreiches 2023 mit zahlreichen Veranstaltungen kam zum Ende der Sitzung von Tourismuschef Joachim Nitz. Mit etwa 1,7 Millionen Übernachtungen sei die Bilanz „hervorragend“. Das Jahr werde mit einer großen Silvesterparty und einem zentralen Feuerwerk am Strand ausklingen. Ansonsten seien private Böller und Raketen auch in diesem Jahr am gesamten Strand nicht erlaubt. Bei dem offiziellen Silvester-Feuerwerk handelt es sich laut TSNT um professionelle Pyrotechnik, die ausnahmslos auf Kunststoffe verzichte, die sonst in der Umgebung der Abbrandstelle verblieben.

Heinz Meyer, bedankte lobte Rotraud Schwarz für ihre 24-jährige Tätigkeit in der Aktivgruppe.

Ende der Veranstaltung 21.00Uhr Timmendorfer Strand, den 1.Dezember 2023

Rotraud Schwarz



Allen ein schönes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins Neue Jahr 2024